

Diputado denuncia posible daño ambiental por disposición de escombros de obras de Costanera

CIUDAD. El parlamentario aboga disposición de desechos en lugares no certificados, además de tener posible relación con las quemas de La Chimba.

Macarena Saavedra Ledezma
cronica@mercurioantofagasta.cl

Una denuncia interpuesta en la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) y ante el jefe regional de la PDI, fue efectuada por el diputado Jaime Araya ante un presunto delito ambiental respecto del manejo de residuos por parte de la empresa encargada de las obras de mejoramiento de la Avenida Ejército.

Se trata de trabajos que son realizados por la empresa Tapusa S.A., quienes son los encargados, mediante disposición del Serviu, de las obras de mejoramiento de la costanera en el sector sur de la ciudad. Además del extenso tiempo que llevan los trabajos, ahora se suma la problemática del manejo de los residuos y escombros de construcción, los cuales, han sido denunciados por la comunidad residente del sector.

Debido a dichas denuncias el parlamentario presentó los antecedentes a la PDI por cuanto, afirmó, que la empresa ejecutora a cargo de las obras de la Avda. Ejército, habría arrojado los escombros directamente en la playa.

Respecto a su denuncia en PDI, Jaime Araya reconoció que hay "empresas que botan, de manera absoluta fuera de la ley, desechos de la construcción,



DE ACUERDO AL SERVIU, LAS OBRAS DE LA COSTANERA SUR CULMINARÁN EN JUNIO DE ESTE AÑO.

lozas, pavimento, soleras, sole-rillas, cunetas, cajas de luz, distintos materiales que son desechos que deben estar dispuestos en lugares autorizados".

Igualmente señaló que los residuos generan un grave daño por lo que se dirigió a la Brigada de Medio Ambiente de la PDI a nivel regional, al igual que apuntó a que "este delito tiene directa relación con el vertimiento de escombros que se hace en La Chimba, que esta relacionado con las quemas, con la eventual disposición de desechos de manera irregular por las obras que se están haciendo en la costanera sur".

SERVIU

Sobre la polémica, desde el Serviu, se notificó que el mate-

Mejoramiento de Avenida Ejército

El proyecto de mejoramiento de la Avda. Ejército inició su obras en 2021 y ya cuenta con más de 42 meses de retraso en su entrega. Se trata de trabajos para los cuales se destinaron más de \$17 mil millones y que, la semana pasada, nuevamente fijó una nueva fecha de entrega para junio. Desde el Serviu se dio a conocer que, pese al 80% de avance en las obras principales del proyecto, falta la instalación de elementos como los paraderos, distintas rejas peatonales y el alumbrado público, los cuales sigue con un progreso mínimo y faltante para su finalización y entrega a la comunidad.

rial que se genera en las obras de Mejoramiento de Avenida Ejército entre Homero Ávila y Ruta 28, "es dispuesto en una pertenencia minera que reúne todos los requisitos técnicos y autorizaciones de uso para tales efectos".

"Que los restos de materiales que se generan en esta obra

son en su gran mayoría material inerte y en parte residuos de la construcción que son dispuestos en este lugar", agregó la entidad pública.

Sobre la denuncia del diputado Araya, el Serviu afirmó que brindará colaboración con los organismos que realicen consultas sobre las obras. ☞